Cód: 75727078

Página: 1

Sección: LOCAL Valor: 1.596,00 € Área (cm2): 709,3 Ocupación: 65,5 % Documento: 1/1 Autor: ALEJANDRO SEGALÁS| SALAMANCA Núm. Lectores: 68000

## El grueso del hospital, reacio a asumir la autogestión clínica que plantea Sacyl

Sólo siete departamentos hospitalarios de 39 han solicitado formación a Sacyl como paso previo para gestionar su propio presupuesto a partir del próximo año

#### ALEJANDRO SEGALÁS SALAMANCA

Sólo ocho servicios de Salamanca (7 del Complejo Asistencial de Salamanca y uno de Atención Primaria) se han interesado por el nuevo programa de unidades de gestión clínica en el que los departamentos se autogestionarán con el objetivo de mejorar la productividad y la eficiencia sin afectar a la calidad asistencial. Esta cifra es un tanto baja teniendo en cuenta que el Hospital cuenta con 39 servicios y sólo siete, de momento, se han interesado por esta fórmula de trabajo.

Salamanca es la tercera provincia de la Región con menos solicitudes sólo por encima de Segovia, que suma siete solicitudes, y Zamora, con tal solo tres, según datos facilitados por la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León. El resto de provincias sí han respondido al llamamiento voluntario de Sacyl, debido a que en Valladolid se han producido 29 solicitudes de formación (paso previo para formar parte de este programa de autogestión), 18 en Ávila, 17 en Burgos, 12 en León, 9 en Soria y Palencia que, al igual que Salamanca, acumula 8.

En total, Sacyl ha recibido hasta la fecha 111 peticiones para participar en las actividades de formación diseñadas como paso previo y necesario a la creación de las unidades de gestión clínica. Además, se han previsto varias jornadas para dar a conocer a todos los profesionales interesados el futuro funcionamiento de estas formas de gestión. La Consejería de Sanidad recuerda que "es una cifra provisional porque todavía puede producirse alguna petición más".

No obstante, la formalización de las solicitudes no podrá realizarse hasta que el decreto regulador sea aprobado, previsiblemente antes de acabar el año. Por tanto, de esas 111 peticiones, habrá algunas que no acabarán convirtiéndose en unidades de gestión clínica.

Primeras 50 unidades. El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio Sáez Aguado, dijo aver en su comparecencia en la Comisión de Hacienda de las Cortes de Castilla y León para explicar los presupuestos de su departamento para 2014 que una de las políticas más importantes que se desplegará es el modelo de gestión clínica, que persigue mejor los resultados dando más capacidad de decisión a los profesionales. El consejero adelantó ayer que el próximo año se inaugurará con unas 50 unidades, la mitad de las solicitudes que la Consejería calcula recibir, tras haber pilotado el provecto en los servicios de Cardiología y Enfermedad Mental de Valladolid y de Zamora.



Sáez Aguado junto con Pedro González, antes comenzar la comparecencia de ayer. | EUROPA PRESS

#### LOS DETALLES

### Interés hospitalario

El interés por las unidades clínicas de gestión hasta ahora se ha centralizado en el ámbito hospitalario, debido a que de las 111 solicitudes que ha recibido Sacyl, 34 pertenecen a Primaria, 74 a Atención Especializada y 3 a Emergencias. En los hospitales, quienes más interés han mostrado en estas jornadas de formación son oncología médica, urgencias, medicina intensiva y endocrinología, así como análisis clínicos en servicios centrales y urología o cirugía general.

#### Incentivos

La Consejería de Sanidad espera aprobar el decreto que regula la creación de este cambio en la gestión de los centros hospitalarios antes de que acabe el año y que conllevará incentivos económicos, profesionales y de investigación dividido en tres grados. La mecánica de las unidades de gestión clínica fija objetivos anuales de actividad y uso de los recursos, desde índices de ocupación y estancias medias, a suministros, medicamentos, pruebas diagnósticas

### Oposición sindical

Las organizaciones sindicales de Castilla y León ya han mostrado en repetidas ocasiones su oposición total a la implantación de las unidades clínicas de gestión en el sistema sanitario regional, uno de los principales proyectos de Sacyl. Los sindicatos denuncian que conllevará un proceso de privatización acompañado de una pérdida de derechos de los trabajadores sanitarios y así se lo han hecho saber al consejero de Sanidad, Antonio Sáez.

# Sáez Aguado se compromete a inyectar 1,5 millones al Centro del Cáncer de Salamanca

La partida de 2014 irá destinada a investigación y funcionamiento

A.S. | SALAMANCA

El Centro de Investigación del Cáncer (CIC), con sede en Salamanca, podría contar con 1,55 millones de euros el próximo año para financiar proyectos de investigación y gastos de funcionamiento, según adelantó ayer el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, en una respuesta al procurador socialista Fernando Pablos durante su comparecencia ante la Comisión de Hacienda de las Cortes para explicar los ejes del presupuesto

de su departamento para 2014.

En ese sentido, Sáez Aguado explicó que el Centro del Cáncer recibirá financiación a través de partidas consignadas para él y también a través del Centro en Red de Medicina Regenerativa y Terapia Celular. De esta forma, destacó que podría contar con un millón de euros para proyectos de investigación que presente, en función de un sistema competitivo de concesión de ayudas. No obstante, señaló que si mantiene el ritmo investigador de los últi-

mos años podría captar 950.000 euros, según informa Ical.

Asimismo, el consejero de Sanidad sostuvo que también recibirá 139.000 euros para el Banco de Tumores, 56.000 euros para estabilización de la plantilla y otros 68.000 más para fidelizar a dos investigadores. A estas partidas, dijo, se sumarán 42.000 euros más para el Biobanco; 67.000 para inversiones técnicas; 120.000 para el programa de cáncer hereditario y 60.000 para otros fines.